

AMIKAL e.V ist eine Hommage auf eine tiefgründige Freundschaft.

Eines Tages fragte mich Anjana: Würdest mich bei der Gründung meines Vereins unterstützen?

Ich sagte: „Selbstverständlich, was soll ich tun?“

Anjana, antwortete: „...nur unterschreiben!“

Ich sagte: Für Dich unterschreibe ich blind!



Mein Name ist Lorena Montealegre. Ich bin gebürtige Kolumbianerin. Die Liebe zu einem Mann hat mich Ende 1995 nach München gebracht. Nach einigen Monaten in München und Österreich kam ich nach Berlin. Dort kam meine Tochter Isabella zur Welt.

Anjanas Sohn, Amit und meine Tochter Isabella besuchten den gleichen Kindergarten in Berlin. Unsere Kinder sind heute selbst erwachsen und gehen einer Ausbildung nach. Unsere Freundschaft hält seit vielen Jahren, obwohl ich inzwischen seit sieben Jahren in Hamburg lebe.

Anjana sowie weitere Freundinnen, die ebenfalls Mitgründerinnen Amikals sind. lernte ich 1997 im Kindergarten der Berliner Technischen Universität kennen.

In Deutschland fühle ich mich Zuhause. Meine Heimat besuche ich so oft es mir möglich ist. Die Kontaktpflege zu meiner Familie in Kolumbien ist mir sehr wichtig. Ich lebe in einer bikulturellen Familie. Zum zweiten Mal habe ich einen deutschen Mann geheiratet. Gemeinsam bekamen wir 2009 unseren Sohn Nelson. Unsere Kinder wachsen zweisprachig auf. Ganz natürlich bekommen sie auch die deutsch-kolumbianische „Erziehungsform“ mit. In Berlin habe ich eine Ausbildung zur Reiseverkehrskauffrau absolviert. Seit 2003 bin ich für die Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit GIZ GmbH tätig. Wie Anjana möchte ich auch eine Brückenbauerin sein - nicht nur zwischen zwei Ländern, sondern zwischen mehreren Kulturen. Ich möchte meine positiven Erfahrungen mit anderen Menschen teilen. Ich möchte mir meine Offenheit und Neugier bewahren. Der Austausch zwischen den Kulturen ist eine Bereicherung in jeder Hinsicht und vielleicht auch ein Schlüssel zum friedlichen Miteinander.. AMIKAL e.V möchte mit seiner Arbeit einen Beitrag dazu leisten. Schenken Sie uns auch Ihr Vertrauen und unterstützen Sie unsere Arbeit. Dafür bedanken wir uns herzlich bei Ihnen. Muchas gracias!

Lorena Montealegre